

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian pada Puskesmas Sritejo Kencono pada tanggal 19 September sampai dengan 19 Oktober 2022, penulis menerapkan sistem informasi pengolahan data hasil kegiatan Posyandu pada Puskesmas Sritejo Kencono berbasis web dengan menggunakan metode pengembangan perangkat lunak SDLC Serta pengujian menggunakan *Blackbox Testing* dan *Beta Testing*. maka penulis menarik kesimpulan bahwa tujuan dari penelitian telah tercapai yakni membuat sistem informasi dan website Posyandu pada Puskesmas Sritejo Kencono berbasis web yang didalamnya mencakup informasi mengenai Posyandu balita, penimbangan, imunisasi, dan laporan kegiatan yang sesuai dengan tujuan dari penelitian ini yaitu sistem informasi pengolahan data hasil kegiatan Posyandu pada Puskesmas Sritejo Kencono berbasis web.

Ditinjau dari aspek kegiatan Posyandu menunjukkan bahwa kegiatan Posyandu Balita Sritejo Kencono bagi masyarakat telah dilakukan secara maksimal oleh pihak pengelola program Posyandu. Namun dalam pengolahan data laporan kegiatan Posyandu masih menggunakan cara pencatatan tulis tangan pada lembar laporan kegiatan Posyandu, akibatnya dalam proses pencarian data masih lambat karena harus mencari satu per satu data arsip pada map arsip atau arsip pada komputer (*soft file*). Dalam setiap pelaksanaan Posyandu, pencatatan dilakukan menggunakan tulis tangan pada buku KMS (Kartu Menuju Masyarakat) hal ini yang akhirnya menimbulkan beberapa masalah karena tidak semua anak memiliki buku KMS dalam pengolahan data, akibatnya dapat memperlambat proses pelaksanaan serta kesalahan dalam penulisan. Kegiatan Posyandu yang dilakukan setiap bulan dalam memberikan laporan hasil kegiatan Posyandu kepada Puskesmas, masih memiliki masalah seperti dalam merekap dan melaporkannya masih harus menunggu data lengkap dan mengakibatkan keterlambatan pelaporan data Posyandu.

Pada website sistem informasi Posyandu pada Puskesmas Sritejo Kencono yang telah dirancang oleh penulis diharapkan dapat memberikan kelebihan dan manfaat kepada Puskesmas Sritejo Kencono untuk dapat meningkatkan kinerja kader Posyandu dalam melakukan pelayanan kepada peserta Posyandu. Adapun kelebihan dan manfaat tersebut antara lain :

1. Dengan adanya sistem informasi kegiatan posyandu, maka proses penginputan data anak, data penimbangan dan data imunisasi sudah terkomputerisasi.
2. Dengan adanya sistem informasi kegiatan posyandu, maka pencarian data anak sudah terkomputerisasi sehingga mengefektifkan waktu dan tidak perlu membongkar arsip.
3. Dengan adanya sistem informasi kegiatan posyandu, maka proses pencatatan dan penyimpanan data Posyandu sudah terkendali dengan baik.
4. Dengan adanya sistem informasi kegiatan posyandu, maka pembuatan laporan sudah terkomputerisasi sehingga mengefektifkan waktu.

B. Saran

Penulis berharap agar informasi yang telah disampaikan dapat berguna bagi Puskesmas Sritejo Kencono dan aplikasi website yang telah dibuat dapat membantu dalam meningkatkan sistem pendataan balita sesuai dengan yang diharapkan. Untuk lebih mengefektifkan kegiatan pengurus Posyandu, khususnya dalam pendataan balita diharapkan dapat dilakukan secara komputerisasi.

Untuk lebih mengefektifkan kegiatan Posyandu, diharapkan dalam pengembangannya sistem informasi pengolahan data hasil kegiatan Posyandu pada Puskesmas Sritejo Kencono dapat dilakukan penambahan sistem monitoring Posyandu bagi pendataan lansia dan ibu hamil agar mencakup keseluruhan pelayanan kinerja Posyandu.